
Es besteht Einvernehmen, dass die hierfür entstehenden Kosten von jedem selber zu 
tragen sind. 
 
BM Böhling sagt eine mögliche Umsetzung zu. 


